

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Vom Hirschauer Nebelschiff

Bauten einmal die Hirschauer auf einem hohen Bergspitz ein Nebelschiff, meinten, damit durch den Nebel fahren zu können wie andere Leute auf dem Wasser. Eines Morgens lag nun ein dichter Nebel über dem Tale, da stiegen die Hirschauer auf den Bergspitz hinauf, setzten sich in ihr Nebelschiff und ruderten und schoben aus allen Kräften das Nebelschiff von dem Bergspitz hinab ins Nebelmeer. Plötzlich aber überschlug sich das Nebelschiff an einem Felsen
5 und stürzte mitsamt den Hirschauern in die Tiefe. Da fiel das Nebelschiff auseinander in tausend und abertausend Stücke und den Hirschauern wurden Köpfe und Beine und Hände abgerissen. Also endete die Nebelfahrt der Hirschauer mit Schauer und Schrecken.

(109 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/chap001.html>